
DÉBATS DES COMMUNES

[Français]
LES TRANSPORTS

DORION (P.Q.)-A PROPOS D'UNE ENQUÊTE
FÉDÉRALE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Auguste Choquette (Lotbinière): Mon-
sieur l'Orateur, je désire poser une question à
l'honorable ministre des Transports que je
veux féliciter pour la performance magnifique
dont il fait preuve durant l'étude de son bill.

La question que je voudrais adresser à l'ho-
norable ministre est la suivante: a-t-il reçu un
rapport de M. Fortier ou d'un membre de la
Commission des transports, au sujet de la tra-
gédie de Dorion, et est-il en mesure de donner
l'ordre de renvoi de l'enquête fédérale qui
sera instituée, ordre de renvoi susceptible de
couvrir tout le problème des passages à ni-
veau?

[Traduction]
L'hon. J. W. Pickersgill (ministre des

Transports): Mon effort magnifique d'hier m'a
tenu tellement occupé que je n'ai pas pu exa-
miner personnellement le rapport de M. For-
tier. Je crains de ne pouvoir répondre au reste
de la question.

[Français]
LES FAILLITES

REPERCUSSIONS DE LA FAILLITE DE «PRUDEN-
TIAL FINANCE CORPORATION» ET

SES FILIALES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Alcide Simard (Lac-Saint-Jean): Mon-
sieur l'Orateur, je désire poser une question à
l'honorable ministre des Finances.

Vu le désastre financier de Prudential Fi-
nance Corporation et de ses sociétés affiliées,
les citoyens canadiens qui ont assuré leurs
biens et propriétés par l'intermédiaire de cette
institution sont-ils en droit de recevoir pleine
compensation, à la suite d'un sinistre d'incen-
die?

M. l'Orateur: A l'ordre! Je ne crois pas que
cette question soit recevable.

LE COMMERCE

A PROPOS DE L'INTENTION DES INDUSTRIELS
AUSTRALIENS D'INONDER LE MARCHÉ

CANADIEN DE PRODUITS TEXTILES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Maurice Allard (Sherbrooke): Monsieur
l'Orateur, je désire poser une question à l'ho-
norable ministre du Commerce.

A la suite de la déclaration récente des
industriels australiens d'inonder de produits
textiles le marché canadien, l'honorable mi-
nistre a-t-il l'intention de communiquer avec
les autorités gouvernementales de ce pays,
afin qu'on ne vienne pas ainsi nuire grave-
ment à l'industrie canadienne du textile?

[Traduction]
L'hon. Robert Winters (ministre du Com-

merce): Comme je ne connais pas très bien le
fond de ce problème, je devrai tenir la ques-
tion pour préavis et y répondre un autre jour.

LES CÉRÉALES

LE LIN-DÉCLARATION SUR LES CONTIN-
GENTS INDÉTERMINÉS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Robert Winters (ministre du Com-
merce): Je pourrais peut-être répondre à la
question que le député de Medicine Hat a
posée hier au sujet des contingents de lin. La
Commission du blé m'a informé que le contin-
gent actuel est de huit boisseaux l'acre ense-
mencée et qu'il est le même que celui qui était
en vigueur à l'époque correspondante l'an der-
nier. La Commission estime que c'est celui qui
convient par rapport à la demande.

QUESTIONS POSÉES AU CABINET

M. Gilles Grégoire (Lapointe): J'aimerais
poser une question au premier ministre.
Peut-il donner à la Chambre l'assurance que
le nouveau parti politique, qui se désigne lui-
même sous le nom de «Bouledogue», aura tou-
tes les possibilités d'exprimer ses opinions à
Radio-Canada, surtout au réseau français?

M. l'Orateur: A l'ordre.

[Français]
M. Réal Caouette (Villeneuve): Monsieur

l'Orateur, je désire poser une question au très
honorable premier ministre.

Le très honorable premier ministre est-il au
courant de la formation d'un nouveau parti
politique au sein des fonctionnaires fédéraux,
parti qui se nommerait parti bouledogue cana-
dien, et au sein duquel nous trouvons des gens
qui semblent être plus séparatistes que ceux
que nous avons dans la province de Québec.

Maintenant, est-ce que...

M. l'Orateur: A l'ordre. J'ai l'impression
que cette question a été posée, il y a un
moment, et la question...

M. Caouette: Non, monsieur l'Orateur. Tout
à l'heure, la question qui a été posée
visait à savoir si ces gens du parti
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